

## TRASCENDIÓ

**Que** el líder de la mayoría de Morena en el Senado, **Ricardo Monreal Ávila**, se echó ayer un nuevo palomazo, esta vez como director de orquesta, y durante la clausura de la exposición *Zacatecas, tierra de artistas*, dirigió la Banda Sinfónica estatal para interpretar la "Marcha de Zacatecas". "Así como conduje, con armonía y con actitud, así conduciré al país", declaró. De esta forma, a dos años de las elecciones, la llamada Ala Democrática de Morena, encabezada por **Alejandro Rojas**, puso en marcha "acciones de apoyo" a **Monreal** con la exigencia inicial de que haya "pi-so parejo" y que el pueblo decida con voto libre, secreto y directo en una primaria la candidatura a la Presidencia en 2024.

**Que** hablando de aspirantes, **Higinio Martínez** participó el sábado en la convención Mexiquense de Corazón en Texcoco, donde se reunió con simpatizantes de Morena, Verde, PT y Redes Progresistas que lo arroparon para convertirse en el candidato a la gubernatura de 2023, y aunque evitó llamarse como tal para eludir sanciones electorales, no ve obstáculo para encabezar el proyecto del cambio que tumbe al Revolucionario Institucional. Descartó pleito alguno con sus eventuales competidores internos **Horacio Duarte** y **Delfina Gómez**, con quienes dijo tener "una profunda amistad".

**Que** este fin de semana, el subsecretario de Prevención y Promoción de la Ssa, **Hugo López-Gatell**, inició una gira por Europa para representar a México en la 75 Asamblea Mundial de la Organización Mundial de la Salud, en la que se revisa con la comunidad internacional todo lo relacionado con la pandemia de covid-19 y temas emergentes, como la viruela del mono.

**Que** la gira del presidente **Andrés Manuel López Obrador** por Sonora concluyó ayer en la localidad de Desemboque, en Pitiquito, comunidad seri que solo había visitado antes **José López Portillo**, en 1979, y adonde prometió regresar en tres meses con una comitiva conformada por **Alfonso Durazo, Adelfo Regino, Zoé Robledo y Ariadna Montiel**. El mandatario, por lo demás, estuvo en su elemento: se ensució los zapatos, posó para selfis y repartió abrazos a su paso. —

